

Adán y Eva

El geómetra norteamericano Howard W. Eves, autor de los libros de anécdotas matemáticas "Mathematical Circles" (editados por la MAA) cuenta en uno de sus libros la siguiente anécdota personal. Para entenderla primero tenemos que recordar que Adán en inglés es Adam, mientras que Eva es Eve. Cuenta Eves que en la zona donde vive hay un venerable y admirado Doctor Adams que durante muchos años se ha encargado de las necesidades médicas de la comunidad. Una tarde mientras Eves estaba en su casa, sonó el teléfono y cuando lo contestó una voz de mujer preguntó "¿Es el Doctor Adams?". "No", contestó Eves, "Es el Doctor Eves". Entonces en el otro lado del teléfono se escuchó un largo silencio hasta que la voz de la mujer volvió a oírse mientras decía en tono exasperado "¡Oh, venga ya!" y colgó de un golpe el teléfono dejando a Eves un tanto perplejo durante unos momentos.

Mathematical Circles Revisited, Howards W. Eves, MAA, 2003 (originalmente publicado en 1971)